

Die Österreichisch-armenische Studiengesellschaft,  
die Österreichische byzantinische Gesellschaft  
und das Institut für Byzantinistik und Neogräzistik der Universität Wien  
laden zu folgendem Vortrag mit anschließender Diskussion ein:

Dr. Annegret PLONTKE LÜNING  
(Universität Jena)

**Frühchristliche Architektur in Kaukasien.  
Kirchen, Mythen und Theorien**

**(mit Lichtbildern)**

Frau Plontke Lüning kennt Südkaukasien nicht nur von mehreren Grabungen, an denen sie teilgenommen hat. In ihrer sehr umfangreichen und gut dokumentierten Habilitationsarbeit vergleicht sie die frühen Kirchenbauten insbesondere Armeniens und Georgiens und kommt dabei zu interessanten Ergebnissen, die mehrfach von verbreiteten Klischeevorstellungen abweichen.

Ort: Institut für Byzantinistik und Neogräzistik der Universität Wien:  
Wien I, Postgasse 7 / 1. Stiege / 3. Stock (Aufzug)

Zeit: Donnerstag, 14. April 2005, 18.30 h (bitte den außergewöhnlichen Termin zu beachten!)

Anschließend wird zu einem Glas Wein gebeten

Gäste willkommen!